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ХВАТИТ БАНКИРАМ 
ДЕЛАТЬ ДЕНЬГИ «ИЗ ВОЗДУХА»!КОГДА УБИТ ДРАКОН

"Что касается инакомыс-
лия... Я никогда не привет-
ствовал людей, которые
пытаются придавить других
людей, думающих иначе.....
Очень просто задавить чело-
века какому-нибудь органу
власти за то, что он думает не
так... Людей просто давят на
местах, чтобы они не шли го-
лосовать или шли голосовать
или голосовали так, как кому-
то хочется из государствен-
ных служащих. Обещаю, что
этого в Республике Беларусь
никогда не будет!"

Эти слова 26 лет назад
произнес кандидат в прези-
денты Александр Лукашенко,
отвечая на вопрос журнали-
ста о преследовании за инакомыслие и фальсификациях
выборов. Но прошло время. Точнее – 26 лет...

"Рассказывайте тогда, как у вас так получилось?
– Посчитали то, что было.
– Молодцы! Все считали?
– Все.
– Все считали... И по вашему участку такая картина по-

лучилась?
– Да.
– У меня есть к вам жесткое предложение – изменять

протокол и менять кардинально цифры между третьим и
четвертым кандидатом (между Лукашенко и Тихановской,
где за Тихановскую проголосовало в 2 раза больше изби-
рателей, чем за Лукашенко – прим.).

– Готов согласиться с тем, что за Тихановскую доста-
точное количество людей проголосовало. Не буду объ-
яснять причины и даже фантазировать.... Но у нас есть
другие задачи и другие проблемы, которые нужно ре-
шать.... Доходчиво объясняю?

– Доходчиво.
– Ну и тогда решаем этот вопрос...
– Почему нашими руками это надо делать сейчас?
– Еще раз говорю, что сегодня не та ситуация, когда

надо проявлять принципиальность. Сегодня надо сделать
по-другому.

– Почему по-другому? Это воля избирателей. Как
людям в глаза смотреть....?"

Этот диалог между председателем райисполкома Сер-
геем Сташевским и учителями-членами избирательной
комиссии произошел поздно вечером 9 августа 2020 года
на одном из избирательных участков Витебска, где дей-
ствующий президент проиграл кандидату в президенты
Тихановской. Не правда ли, очень напоминает до боли
родное, знакомое, наше...?! Практически повсеместно
происходящее во время почти каждой избирательной кам-
пании, когда представители органов власти, используя ад-
министративный ресурс, "рисуют" нужный результат, если
реальный результат их не устраивает. Причем не сами, а
руками учителей, бюджетников. Этот диалог, самая что ни
на есть российская действительность.

Интересно, а россияне, критикующие, а некоторые и
оскорбляющие в социальных сетях мирных людей, вышед-
ших на улицы городов Беларуси, чтобы отстоять свой
выбор, никогда не задумывались, почему это происходит?
Ведь митинги, забастовки – это следствие! А причины? Вы

никогда не задумывались о
причинах, побудивших мир-
ный, добрый и необычайно
терпеливый народ выйти на
улицы?

Только, пожалуйста,
не отвечайте штампами про
американский след и укра-
инских наемников – скучно!
Вы согласны с мнением бе-
лорусского чиновника Ста-
шевского о том, что есть
время, когда нужно про-
являть принципиальность,
поступать по чести и сове-
сти, а есть время, например
выборы, когда от принципи-
альности стоит воздер-
жаться?! Никто ведь не
спорит о том, что в Бела-

руси чисто, спокойно, безопасно.... Я ведь не об этом!
Пожалуй, самый известный американский президент

Авраам Линкольн как-то сказал: "Можно обманывать часть
народа все время, и весь народ некоторое время, но
нельзя обманывать весь народ все время". На этих выбо-
рах белорусская власть обманула весь народ. Народ долго
терпел низкий уровень жизни, государственную цензуру,
подавление инакомыслия, самодурство Батьки, а вот наг-
лый, очевидный обман не стерпел. А еще Лукашенко не
сдержал собственного обещания, данного 26 лет назад.
Ну или забыл о нем, а народ вспомнил. И припомнил...

У психологов есть такое понятие: профессиональная
деформация. В большей степени ей подвержены лица, ра-
ботающие с людьми: представители власти, правоохрани-
тельных органов, учителя, педагоги, психологи, врачи... У
разных профессий она выражается по-разному. Напри-
мер, психолог и в повседневной жизни пытается манипу-
лировать сознанием окружающих. У учителей это может
выражаться в категоричности суждений и желании поучать
людей и вне стен школы, а у правоохранителей, в силу осо-
бого статуса, и в нерабочее время возникает иллюзия все-
дозволенности, безнаказанности, а на смену добродетели
приходит цинизм и жестокость.

26 лет у власти. Неограниченной, тотальной власти.
Испытание властью – тяжкое испытание, а президент-
ской властью – непосильное. Психологи утверждают: со
временем у больших руководителей происходит про-
фессиональная деформация, которая выражается в том,
что руководитель старается не просто не ограничивать
свои властные полномочия, а максимально их расши-
рять, у него появляется стремление к подавлению дру-
гого человека, нетерпимость к иному мнению, исчезает
умение видеть свои ошибки, самокритичность, возни-
кает уверенность, что собственное мнение единственно
правильное. В особо "сложных" случаях может про-
являться в росте агрессивности, неадекватности в вос-
приятии людей и ситуаций. Скорее всего, 26 лет назад
Лукашенко абсолютно искренне говорил об аморально-
сти преследования за инакомыслие, о недопустимости
принуждения людей к голосованию и фальсификации
выборов. Но прошло 26 лет – 26 лет высшей, неограни-
ченной власти...

Наверное все смотрели фильм-притчу Марка Заха-
рова по мотивам пьесы Евгения Шварца "Убить дракона"?
Потрясающий, мудрый, глубокий фильм. Рекомендую еще
раз пересмотреть, особенно в свете белорусских событий.
Помните, как о себе рассказывал Бургомистр: "Общая

Нет сейчас в России человека, который бы не интересовался развитием событий в братской соседней стране. Причем,
кто-то поддерживает "Батьку", кто-то критикует его за чрезмерную жестокость и фальсификации выборов, кто-то
поддерживает Тихановскую, а кто-то агитирует за "стабильную Беларусь", но точно одно – равнодушных нет. Лично
моя позиция однозначна: это дело только и исключительно белорусов и только им решать, кто должен возглавить
страну и в каком направлении должно развиваться их государство. Я хочу поговорить о другом....
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мозговая и физическая недостаточность, раздвоение личности, по-
стоянный бред. Эротомания. Но при этом бургомистр вольного го-
рода. Избираюсь 17-й раз, пожизненно". Ничего вам это не
напоминает?!

"Вы не скажете, что там наверху происходит: я в последнее время
стал плохо видеть", – спросил Архивариус из этого же фильма у од-
ного из горожан, на что тот с опаской ответил: "Сегодня каждый сам
за себя решает, что он видит".

Каждый из нас, безусловно, может ошибаться. И сегодня каждый
сам решает, что он видит и хочет видеть. Но наблюдая за событиями
в Беларуси, я вдруг отчетливо осознал, что белорусы 9 августа
"убили" Дракона внутри себя. Не все, не везде, но многие убили.
Большинство.

И это их первая, но самая важная победа. Хотя, возможно, это
только мое личное мнение...

С Уважением ко всем жителям Подмосковья
Игорь ЧИСТЮХИН



В осеннюю сессию Госдумы, которая стартует 7 сентября, фракция «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ» намерена настаивать на рассмотрении и принятии двух жизненно
важных для людей законодательных инициатив в банковской сфере.

Еще года назад, в сентябре 2019 года, фракция "СР" внесла в Думу за-
конопроект о полной отмене комиссий за операции с использованием бан-
ковский карт - будь то переводы или снятие наличных в чужих банкоматах.

Однако спустя уже несколько дней появился вариант ЦБ и Правитель-
ства, который усилиями думского большинства в авральном порядке был
одобрен. Инициаторы продавленного через Госдуму закона сознательно
ушли от механизма полной отмены комиссий и сохранили для банков воз-
можность получать прибыль "из воздуха". В частности, появились комиссии
на переводы свыше 50 тыс. рублей в месяц и через банкоматы.

В конце июля СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ предложила вторую свою «бан-
ковскую» инициативу - поправки в закон "О банках и банковской деятельно-
сти", которые запрещают взимать комиссии за переводы между счетами и
картами клиентов в рамках одного банка.

Однако в Центробанке заявили, что намерены добиваться права
ограничивать комиссии и собираются направить в Госдуму законопроект,
предоставляющий регулятору право ограничивать комиссии за переводы
внутри одной финансовой организации. Таким образом, опять вместо пол-
ной отмены предлагается сохранение комиссий, но уже под контролем ЦБ.
Похоже, банковское лобби снова ищет лазейку - теперь уже с помощью
Центробанка

В СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ убеждены, что, несмотря на подобные
ухищрения финансового лобби, "банковский роуминг", как и мобильный ро-
уминг, должны быть запрещены. На самом деле, новое предложение ЦБ это
не что иное, как дымовая завеса, очередная попытка создать видимость ре-
шения проблемы, чтобы затем все спустить на тормозах. Центробанк наме-
рен не запрещать, а лишь ограничивать такие комиссии, да и то в
исключительных случаях.

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ полна решимости поставить заслон
такому банковскому произволу. В осеннюю сессию ГД фракция
«СР» вернется к обеим своим инициативам, которые
нацелены на то, чтобы лишить банкиров
возможности наживаться на
клиентах.

Сергей КРАВЧЕНКО
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Учитывая актуальность пен-
сионной проблемы в стране, пар-
тия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
предлагает проводить ежегодную
индексацию всех видов пенсий на
уровень не ниже инфляции. Соот-
ветствующий законопроект уже
внесен на рассмотрение Государст-
венной Думы.

В СР считают вполне логичным
такой подход, поскольку именно с
подачи нашей партии норма об ин-
дексации пенсий появилась в новой
редакции Конституции. СР пола-
гает, что больших проблем с приня-
тием этой инициативы не будет.

Если такая норма принимается,
то любое последующее Правитель-
ство не сможет отказаться от зако-
нодательно утверждённого уровня

индексации пенсий. Это будет
справедливо и подчеркнёт ответ-
ственность государства перед
людьми преклонного возраста.

Точно также надо поступить и с
социальными пособиями и различ-
ными социальными выплатами. СР
настаивает, что они тоже должны
ежегодно индексироваться на уро-
вень не ниже инфляции.

Фракция "СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ" в ГД снова предлагает
решить главную проблему всей
нашей пенсионной системы. Нужно
вернуться к "дореформенному"
возрасту выхода на пенсию и уста-
новить, что граждане имеют право
на социальную пенсию при дости-
жении 55 лет для женщин и в 60 лет
для мужчин.

Правительство, которое "прода-
вило" повышение пенсионного воз-
раста, ушло в отставку, и теперь есть
шанс вернуть всё, как было раньше.
СР полагает, что следует поступить
по совести и раз и навсегда закрыть
вопрос о пенсионном возрасте.
Люди за это скажут только спасибо
и вернут доверие к власти.

Ещё одна важная поправка в
Конституцию, из внесенных СР еще
к их обсуждению, касалась введе-
ния запрета на принятие законов и
актов, которые отменяют социаль-
ные обязательства государства
перед гражданами без предостав-
ления возмещения.

В нашей партии исходят из
того, у людей нельзя отбирать со-
циальные гарантии, пенсии и над-
бавки. Это несправедливо! Но, к
сожалению, происходит далеко не
редко. Людям дали, потом отняли.
Воспринимается это очень болез-
ненно и подпитывает протестные
настроения в обществе.

Острую негативную реакцию
вызвала в либеральных кругах наша
важнейшая поправка исключить из
Конституции слова о независимо-
сти Центрального Банка России,
потому что это слишком дорого об-
ходится нашей экономике и на-
шему населению.

По наблюдениям СР, деятель-
ность ЦБ РФ действительно вызы-
вает в обществе большие вопросы.
Особенно в последние годы, когда
регулятор стал открыто поддержи-
вать крупные банки в ущерб насе-
лению страны и всей экономики.

Предлагавшаяся поправка в
Конституцию существенно коррек-
тировала функцию Центробанка.
По замыслу, он должен отвечать не
только за устойчивость рубля, но и

за обеспечение роста экономики и
занятость населения. Сделать это
можно будет только в том случае,
если Правительство России и Госу-
дарственная Дума смогут влиять на
его политику.

Активную дискуссию вызвало и
предложение СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ в исключительных слу-
чаях лишать гражданства РФ
людей, совершивших особо тяжкие
преступления. Например, за терро-
ризм и растление малолетних. В СР
уверены, что террористы и педо-
филы заслуживают высшей меры
уголовного наказания. Они не до-
стойны быть гражданами России, и
СР также намерена вернуться к
этой теме.

Людмила НУРИМАНОВА

ХВАТИТ БАНКИРАМ 
ДЕЛАТЬ ДЕНЬГИ «ИЗ ВОЗДУХА»!

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ считает
одним из своих основополагающих программных
приоритетов заботу о детстве и материнстве. В числе
разнообразных мер, уже разработанных и законода-
тельно предложенных партией и ее фракциями в за-
конодательных собраниях разных уровней,
значительное место занимают конкретные денежные
выплаты, причем, адресного плана.

В СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ полагают, что на
первом месте здесь должны быть защита и повыше-
ние гарантий граждан, имеющих детей. При этом в СР
исходят из необходимости соблюдения принципа ра-
венства социального обеспечения детей.

Известно, что в рамках поддержки гражданам,
имеющим детей, были реализованы государствен-
ные меры, установленные Указом Президента РФ от
7 апреля 2020 г. N 249 "О дополнительных мерах со-
циальной поддержки семей, имеющих детей", а

также Указом Президента РФ от 23 июня 2020 г. N 412
"О единовременной выплате
семьям, имеющим детей".

В частности, согласно вышеуказанным норматив-
ным правовым актам, были произведены единовре-
менные выплаты гражданам Российской Федерации,
проживающим на территории Российской Федера-
ции и являющимся родителями, усыновителями, опе-
кунами, попечителями детей в возрасте от 3 до 16 лет,
имеющих гражданство Российской Федерации, в
размере 10 000 рублей на каждого такого ребенка в
июне и 10 000 рублей в июле 2020 года.

Однако эти меры обошли своим вниманием кате-
горию несовершеннолетних детей от 16 до 18 лет.
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ считает необходимым
восполнить этот пробел и разрабатывает законода-
тельный проект, устанавливающий дополнительную

меру социальнои ̆ поддержки в виде аналогичной по
сумме единовременнои ̆ денежнои ̆ выплаты семьям,
имеющим детеи ̆ в возрасте от 16 до 18 лет.

Этот проект СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ предпо-
лагает продвигать на региональном уровне и поэтому
он готовится в унифицированном виде с расчетом на
конкретные уточнения и дополнения на местах, в
субъектах страны.

В новом проекте право на получение выплаты
предоставляется одному из родителеи ̆, имеющему
гражданство Российской Федерации, проживаю-
щему на территории одного из субъектов РФ, на каж-
дого ребенка в возрасте от 16 до 18 лет, также
имеющего гражданство Российской Федерации.

Выплата не предоставляется родителю на ре-
бенка, в отношении которого он лишен родительских
прав либо его родительские права ограничены судом.
Выплата не учитывается в составе доходов семеи ̆ при
предоставлении им иных мер социальной поддержки,
предусмотренных законами данного субъекта РФ и
иными нормативными правовыми актами этой терри-
тории.

Финансирование расходов, связанных с реализа-
циеи ̆ настоящего проекта закона, осуществляется за
счет средств, предусмотренных законом соответ-
ствующего субъекта РФ о бюджете на текущий фи-
нансовый год.

В СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ рассматривают эту
конкретную адресную законодательную инициативу
и как один из инструментов снижения в целом соци-
ального неравенства и социальной напряженности в
стране, как существенную меру поддержки наименее
социально защищенных групп граждан – в данном
случае семей детьми.

Пресс-служба фракции в Мособлдуме

Весной этого года, во время обсуждения поправок в Конституцию, СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ внесла целый ряд основательно обдуманных законода-
тельных предложений, и некоторые из них вошли в Конституцию. 
В предстоящую осеннюю сессию Госдумы фракция "СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ" предлагает вернуться к рассмотрению наиболее резонансных
своих инициатив, которые не должны остаться без внимания.

НАИБОЛЕЕ РЕЗОНАНСНЫЕ ИНИЦИАТИВЫ
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ

ИНИЦИАТИВА СР ПО ПОДДЕРЖКЕ ГРАЖДАН,
ИМЕЮЩИХ ДЕТЕЙ



Что бы ни мыслил себе обыва-
тель о возможностях коррек-
тировки российской власти, но
выборы законодательного ор-
гана или должностного лица
это всё же единственный за-
конный способ изменить дей-
ствительность.

Поправить ситуацию с
пенсионным возрастом или
не допустить масштабной
коммерциализации социаль-
ной сферы можно, если люди,
которым мы делегируем
власть, будут реально представлять интересы
большинства, а мы будем способны осу-
ществлять осознанный выбор. Есть и другие
пути менять политику власти, например, по
подобию уличной демократии, как сейчас
происходит в братской Белоруссии, но исход
такого мероприятия уж очень непредска-
зуем...

Мы и так не очень верили, что можно при-
вести к власти через выборы тех, кто способен
быть представителями народа и нести ответ-
ственность перед людьми, но и это лёгкое не-
доверие посредством манипуляций с
законодательством опустили до нуля.

Глав регионов можно из-
брать только через муници-
пальный фильтр, когда некто от
имени народа определяет – до-
стоин или не достоин претен-
дент участвовать в выборах.
Выборы руководителей муни-
ципалитетов отменили вовсе –
как бы народ по ошибке не из-
брал себе несистемного главу.

Дна мы достигли этим
летом. А еще восемь лет тому
назад президент посчитал, что
политическим партиям надо

дать право менять своих представителей в из-
биркомах и внёс соответствующий законо-
проект. Логика была верной. Избранный
единожды член комиссии мог за пять лет поме-
нять интересы и представлял уже не партию, а
волю муниципального начальника на выборах.
Человек слаб, кому-то рабочее место в муници-
пальном предприятии посулили, кому-то при-
грозили увольнением. И вот член комиссии уже
не закон блюдёт, а исполняет волю началь-
ствующего.

Все вроде бы были "за", но восемь лет
закон пылился на полках Госдумы. В июне
этого года с проекта стряхнули пыль и начали

его уродовать так, что страшно
стало.

Замена члена избиркома
осталась, но как идея. Члена ко-
миссии поменять можно, но через
год после назначения и за год до
окончания полномочий и не в пе-
риод избирательной кампании. То
есть тогда, когда суть истинных
намерений человека не представ-
ляется возможным определить.

В законе появились и новые,
куда более важные, изменения. Это и голосо-
вание в три дня, и места голосования вне из-
бирательных участков, и наблюдатели в
привязке к активному избирательному праву
(не будет больше независимого наблюдения).
Как в анекдоте получается: "Утром выключа-
телем в туалете щёлкнул, а тебе из розетки –
спасибо, ваш голос учтён".

Красивыми речами отдельные депутаты и
члены ЦИКа пытаются убедить нас в заботе
об избирателе. Похоже, за идиотов нас счи-
тают. Очевидно же, что основной мотив этих
изменений – банальная жажда власти, жела-
ние сохранить существующую властную
элиту и преференции, которыми себя эта
элита наделила. Только преференции эти

обеспечиваются за счёт остальных и де-
литься правом определять будущее нынеш-
ние власть имущие не собираются, так как
иной сценарий развития страны их не
устраивает. Они убеждены, что существую-
щее положение вещей единственно верное.
Верное, поскольку их всё устраивает.

В нормальных условиях, альтернативные
пути развития страны определяют граждане,
выбирая себе ту власть, которая обещает им
лучшую жизнь. Да, и здесь возможны из-
держки, ошибки. Но это решение народа.
Сейчас народ и такой возможности лишён.
Народ больше не источник власти, а мас-
совка, обеспечивающая питательную среду
для избранных.

Олег ВОЛКОВ

В партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ считают, что
эпидемия коронавируса выявила две ключе-
вые проблемы.

Прежде всего, это бедность. Огромное
количество граждан в нашей стране живут за
чертой бедности. Коронавирус ударил по пен-
сионерам, семьям с детьми, семьям, где есть
инвалиды. Он ударил по людям, которые по
разным причинам остались без работы. Наша
партия считает необходимым помогать в пер-
вую очередь именно этим людям. Свои кон-
кретные предложения по выводу страны из
бедности мы изложили в докладе "Борьба с
бедностью. Когда победим?".

Другая проблема, которую обнажила эпи-
демия коронавируса, связана с развалом рос-
сийской медицины. Пандемия, как на
рентгеновском снимке, показала все наши
проблемы, ошибки оптимизации здравоохра-
нения. За последние несколько лет в стране
закрылись десятки, сотни, тысячи медицин-
ских учреждений, и когда пришла беда, мы
оказались к ней не готовы. Пришлось срочно
строить новые больницы, срочно увеличивать
коечный фонд.

СР предлагает извлечь уроки
из пандемии и предпринять сроч-
ные меры для исправления ситуа-
ции. Программное предложение
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ –
восстановить государственную
систему здравоохранения. Нужно
ликвидировать Фонд обязатель-
ного медицинского страхования.
ФОМС является абсолютно не-
нужным посредником в меди-
цине. Он съедает огромное
количество денег, и это как раз те
самые средства, которых так не
хватает нашему здравоохране-
нию. СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
предлагает убрать спекулянтов из
медицины и принять за основу
бюджетную систему финансирования.

Пришло время вспомнить о мобилиза-
ционной медицине, автором которой в совет-
ское время был академик Николай Семашко.
Мы видим, что такие страны, как Южная Корея
и Япония, из-за постоянных угроз чрезвычай-
ных природных катаклизмов построили свою
медицину как раз на его принципах. У нас в Со-

ветском Союзе и в первые годы в России тоже
была мобилизационная медицина, но потом
пресловутая оптимизация все уничтожила.

Нужно понимать, что система здравоохра-
нения – это стратегическая оборонная от-
расль. Она отвечает за национальную
безопасность, и поэтому в этой сфере должно
быть такое же прямое финансирование, как и

у оборонного комплекса страны. Нам же не
приходит в голову взять какого-то посредника
для обороны России, но почему-то в здраво-
охранении мы это делаем. Это большая
ошибка! Её нужно исправлять и восстанавли-
вать советскую мобилизационную систему
здравоохранения.

Станислав ШКАЕВ

3МНЕНИЯ НАШИХ ЭКСПЕРТОВ

Экономический кризис, в котором оказалась
Россия по причине падения нефтяных цен и за-
тяжного карантина, не мог не сказаться на наи-
более незащищенной социальной группе
россиян – пенсионерах. Согласно документу,
подписанному недавно президентом РФ, прави-
тельство имеет возможность заморозить пен-
сии в реальном выражении до 2030 года.

Вышедший документ вносит целый ряд
изменений в национальные проекты, запу-
щенные в России в 2018 году и пообещав-
шие тогда экономический и технологический
прорыв.

Теперь пенсии «не ниже инфляции»
Внесенные в ход реализации нацпроектов

коррективы отразятся и на «пенсионном» сег-
менте. Заметьте, в майском указе президента
2018 года говорится о том, что до 2024 года
правительству предстоит обеспечить «рост
уровня пенсионного обеспечения выше
уровня инфляции».

Из бумаги от 2020 года эта формулировка
ушла. Теперь требования к правительству
сводятся к необходимости обеспечить
«устойчивый рост уровня пенсионного обес-
печения не ниже инфляции».

На самом деле это означает, что госу-
дарство может и совсем не повышать вы-
платы пенсионерам, а ограничиться только их
корректировкой в рамках инфляции. Высчи-

тываемый Росстатом официальный индекс
потребительских цен в России сегодня
сравнительно невелик, во многом, в след-
ствии весьма своеобразных алгоритмов его
расчета. К тому же, он мало отражает реаль-
ное положение дел с ценами на товары и
услуги.

Значит, индексирование пенсий на основе
официальных цифр окажется для государства
куда менее накладным, чем их реальное,
пусть и незначительное повышение.

По словам пресс-секретаря президента
Дмитрия Пескова, такой пересмотр связан с
«неблагоприятной международно-экономи-
ческой конъюнктурой», в связи с чем «цели
должны быть реалистичными и достижи-
мыми».

Напомним, что в 2019 году пенсии были
проиндексированы на 7,05% при инфляции в
4,3% за предыдущий год. На текущий год, по
словам вице-премьера Татьяны Голиковой,
запланирована индексация страховых пенсий
на 6,6%, а социальных – на 7%.

Какие есть мнения?
Оценки этих изменений, как обычно, раз-

ные. Кто-то считает, что правительству просто
предоставляют маневр для действий во
время кризиса, чтобы лучше контролировать
поступление доходов и расходов в россий-
ский бюджет, и распределять имеющиеся

суммы между пожилыми людьми. В любом
случае, пенсионеры получат причитающиеся
им суммы с учетом роста инфляции…

Но больше преобладает подход, диктуе-
мый практикой жизни. А он подсказывает, что
если кризис приходит в Россию, то он задер-
живается надолго. Нынешний год не станет
исключением. Учитывая, что правительство
уже рассматривает возможность секвестра
незащищенной части бюджета, то ни в Белом
доме, ни в Кремле, похоже, не предвидят по-
зитивных экономических изменений, как ми-
нимум на ближайшие года три…

Вот отсюда и «растут ноги» принятых из-
менений. Они позволят сэкономить на индек-
сации пенсий, которые будут повышать лишь
на изменение официальной инфляции. А она,
как мы уже хорошо знаем, мало чего общего
имеет с реальным изменением потребитель-
ских цен.

Так что, вряд ли в действиях властей есть
намерение действительно повысить пенсион-
ные выплаты. Как были пенсии низкими, тако-
выми они и останутся.

Станислав ВОДОНАЕВ

КАК БЫЛИ ПЕНСИИ НИЗКИМИ, ТАКОВЫМИ ОНИ И ОСТАНУТСЯ

ЮРЬЕВ ДЕНЬ ИЗБИРАТЕЛЬНОГО ПРАВА

УРОКИ ПАНДЕМИИ КОРОНАВИРУСА



Население Красногорска продолжает
расти: каждый год в городской округ
прибывает от шести до десяти тысяч
человек. В первую очередь, это свя-
зано с тем, что он непосредственно
граничит с Москвой.

Красногорск буквально "задыха-
ется" в новостройках. Отсюда же и

проблема неутихающих пробок,
сколько бы развязок ни строилось.
Следует заметить, что новостройки,
заполняющие Красногорск в послед-
ние 2–3 года, возводят в местах, яв-
ляющихся неблагоприятными для
проживания человека: это места
рядом с железнодорожным полот-

ном или в непосредственной близо-
сти к транспортным развязкам.

"Павшинская пойма" – один из
проблемных районов Красногор-
ска. В домах, построенных здесь,
сейчас – трещины. Сколько лет они
еще "продержатся" – никому не из-
вестно. Власти никак не зани-
маются данным вопросом. Ответ,
лежит на поверхности – а расселять
куда? Интересно то, что цена и на
такое жилье "кусается" из-за бли-
зости к Москве.

Другой микрорайон, не очень
благополучный в отношении места
строительства жилых домов –
"Изумрудные холмы". Его отстроили
на склонах оврага.

По сути, сегодня и "Павшинская
пойма", и "Изумрудные холмы" – не
что иное, как застройка по типу
"гетто". Микрорайон "Павшинская
пойма" в 2014 году по результатам
интернет-голосования получил ар-
хитектурную антипремию как самый
уродливый проект Подмосковья.

Но, очевидно, что власти дают
разрешения и на дальнейшие за-
стройки, не страшась последствий
такого разрастания города. В "Пав-
шинской пойме", например, про-
живает уже более 100 тыс. чел., что
создает дополнительную нагрузку
и на системы жизнеобеспечения.
Поскольку комплекс был построен
на болотистых землях возле
Москвы–реки, дома в пойме пе-
риодически затапливает грунто-
выми водами.

Вместо того чтобы построить за-
планированные социальные объ-
екты в "Павшинской пойме",
застройщик с разрешения адми-
нистрации выстроил новые жилые
дома, буквально друг на друге. Ре-
зультат: получили "бетонные
джунгли", окна домов которых смот-
рят друг на друга. Нет ни деревьев,
ни социальных объектов, ничего.

В "Изумрудных холмах" на 80
гектарах появилось 640 тысяч квад-
ратных метров жилой застройки.
Как сообщают координаторы дви-
жения "Общество синих ведерок",
согласно данному проекту, по-
строено 20 многоэтажных домов, а
прирост населения составил около
60 тыс. чел. Все бы ничего, но в со-
вокупности с отсутствием развитой
системы общественного транс-
порта (а новых маршрутов не пред-
видится), качество дорог на
некоторых участках оставляет же-
лать лучшего, и такие застройки
становятся настоящей катастрофой
для города.

В связи с этим местные поли-
клиники не справляются с наплы-
вом пациентов по всем группам
основных заболеваний. В Красно-
горске, при огромной для его пло-
щади численности населения,
всего две крупные поликлиники.
Население увеличилось на сотни
тысяч человек, а поликлиник
больше не стало. Застройщики не
берут на себя обязательства по
строительству медицинских учреж-

дений. Так, например, жители воз-
веденного жилого комплекса "Пу-
тилково" (а это 20 тыс. чел.)
фактически вообще остались без
медицинского обслуживания.

Такая же ситуация с детскими
садами, школами, учреждениями
физкультурно-спортивного направ-
ления, оздоровительными клубами,
не говоря уже о парках и скверах.

Ситуация усугублялась после
принятия Советом депутатов город-
ского округа Красногорск Москов-
ской области Решения от 03.04.2020
№ 331/26 "О внесении изменений в
Правила землепользования и за-
стройки (части территории) город-
ского округа Красногорск
Московской области". Данное Ре-
шение приговорило городской
округ к тотальной многоэтажной вы-
сокоплотной застройке без созда-
ния для жителей социальной
инфраструктуры и рабочих мест в
реальном секторе экономики.

Так продолжаться больше не
может. Из-за алчности местных вла-
стей жизнь в Красногорске стано-
вится невыносимой. Только
избрание независимого от адми-
нистрации Совета депутатов и об-
щенародное избрание городского
округа Красногорск может положить
конец этому беспределу.

Сергей ЖИЛЬЦОВ
Член Совета регионального 

отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

в Московской области
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В местное отделение партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ городского округа
Ивантеевка обратились жители дома
41 по улице Хлебозаводская по по-
воду некачественного капремонта.
Председатель Совета отделения
Ольга Привалова вместе с коллегами
выехали на проверку фактов, изло-
женных в коллективном обращении.

Осмотр на месте подтвердил
жалобы жителей. Это многоквар-
тирный дом 1954 года постройки, 3
этажа. Управляющая компания
здесь – "УРЭП 4" (с 2010 года).
После капитального ремонта
(2016, 2017 гг.) течёт крыша дома,
заливает стены в квартирах и подъ-
езде.

Водосточная система у дома
существует только для красоты, на
деле ее нет, она перекрыта. Во
время дождя и таяния снега – вода
льёт с крыши, а не стекает по водо-
сточным трубам, трубы просто пе-
рекрыты. В квартирах и по всему
дому на стенах плесень.

Во всех инстанциях от жителей
открещиваются. Отдел капиталь-
ного ремонта в городе бездей-
ствует. Получился замкнутый круг,

который горожане попытались ра-
зорвать с помощью обращения в
СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ.

Мы первым делом придали
факт некачественного ремонта
гласности. Рассказали о проблеме
в социальных сетях, теперь пыта-
емся повлиять на ситуацию. Отпра-
вили письмо в фонд капитального
ремонта. Вот полученный нами
ответ, дословно:

"Отдел контроля качества не-
однократно выезжал на объект, со-
ставлены акты осмотра. Согласно
отчёта комиссии установлена не-
надлежащая эксплуатация кровли,
а именно механические поврежде-
ния и сквозные отверстия на
кровле, на что не распространяется
гарантия подрядной организации.
По данному поводу рекомендуем
обратиться в УК или Государствен-
ную жилищную инспекцию Москов-
ской области".

То есть, очередная отписка, так
как в УК и ГЖИ жители уже обраща-
лись несколько раз и всё безре-
зультатно. К слову сказать, после
нашей публикации в сети на сле-
дующий же день, приехала бригада
закрашивать подтёки труб. Только

это совсем не порадовало жите-
лей, поскольку оказалось не помо-
щью, а очередным маневром для
прикрытия "ужасного капитального
ремонта".

Сметы на капремонт жители не
видели, акт о приёме работ ими
подписан не был. Однако люди ис-
правно платят деньги за капремонт.
Получается, что инстанций для,
якобы, помощи у горожан много, а
по факту, каждый прикрывает
огрехи другого. Нет виновных, а
жители должны довольствоваться
любым ремонтом.

Ведь в такой ситуации может
оказаться любой дом Ивантеевки.
Как наши жители могут радоваться,
например, созданию в городе
новых общественных пространств,
если крыша их дома течёт?!

"Отделение партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в Ивантеевке не
оставит эту ситуацию без внимания
и будет добиваться ремонта крыши
дома 41 по улице Хлебозаводская,
– заверила лидер ивантеевских
справороссов Ольга Привалова.

Пресс-служба местного 
отделения СР 
в Ивантеевке

КРАСНОГОРСК – ТЕРРИТОРИЯ ДИСКОМФОРТА

Заместитель Председателя Московской
областной Думы Игорь Чистюхин со-
общил о том, что им получен ответ на его
запрос из Министерства здравоохране-
ния Московской области по ремонту в
Удельнинской поликлинике.

Ответ неутешительный. После 40
лет отсутствия хоть какого-то ремонта,
по причине пандемии Ковид-19, ре-
конструкция медучреждения, обслу-
живающего самый большой поселок
г.о. Раменское и близлежащие насе-
ленные пункты, переносится на 2021-
2022 год.

Напомним, в 2018 году, согласно
постановлению Правительства Мос-
ковской области, было предусмотрено
проектирование и строительство (уве-
личение этажности) Удельнинской по-
ликлиники. Сумма финансирования,
предусмотренная программой, со-
ставляла более 237 млн рублей.

"Мы несколько лет буквально про-
бивали эту реконструкцию, – уточнил
Игорь Чистюхин. – Написаны десятки
обращений и запросов, сняты телеви-
зионные сюжеты, уже выполнен про-
ект, пройдены экспертизы и вот опять

имеем ситуацию, когда начало рекон-
струкции, которая должна была на-
чаться в этом году, перенесена.
Направлю депутатское обращение в
адрес губернатора. При уточнении в
Мособлдуме бюджета Подмосковья на
этот год тоже заострю внимание на
этой ситуации. Для меня дело прин-
ципа и моей ответственности перед
земляками добиться реконструкции
Удельнинской поликлиники. И мы вме-
сте этого добьемся!".
Пресс-служба местного отделения 

г.о. Раменское

ИВАНТЕЕВКА: СР ИСПРАВЛЯЕТ СИТУАЦИЮ С НЕКАЧЕСТВЕННЫМ КАПРЕМОНТОМ

УДЕЛЬНАЯ: РЕКОНСТРУКЦИЯ ПОЛИКЛИНИКИ ЗАТЯГИВАЕТСЯ
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Лейтмотивом прямого
и даже жаркого разго-
вора стало то, что в
местный МФЦ не пере-
дали картотеки жителей
дома. Как выясняется,
это произошло по при-
чине борьбы интересов
двух городских управ-
ляющих компаний.

Из-за этого страдают
люди. Граждане не могут
совершать гражданско –
правовые действия с
различными инстан-
циями.

"В связи с этими ослож-
нениями, мне как депу-
тату поступает большое
количество жалоб, – объ-
ясняет Роман Гуров. –
Люди крайне не до-
вольны. Поэтому на
встречу я пригласил обе
противоборствующие
стороны. В ближайшее
время подготовлю соот-
ветствующие депутат-
ские запросы с тем,
чтобы найти грамотное
правовое решение про-
блем, возникших в дан-
ной конфликтной
ситуации".

Пресс-служба 
местного 

отделения 
в г.о. Лобня

Как показывает практика, люди, приходя-
щие на прием, зачастую нуждаются в про-
стом человеческом участии, а также
разъяснении, куда обратиться в той или иной
ситуации. Наряду с этим требуется и депу-
татское вмешательство, чтобы подстегнуть
нерадивых исполнителей.

Так, например, обращение в прокуратуру
и депутатский запрос помогли сдвинуть с
места ремонт кровли застройщиком по га-
рантийным обязательствам в новостройке
на берегу канала им. Москвы. Более года жи-
тельница ждала обещанного ремонта, но
лишь после обращения к депутату от партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Совете депута-
тов Дмитровского городского округа Юлии
Ивановне Чарышкиной вопрос был решен –
кровля отремонтирована.

Нередко люди оказываются в проблем-
ных ситуациях, из-за того, что органы испол-
нительной власти своевременно не доводят
до заинтересованных лиц информацию об
изменениях в законодательстве, затраги-
вающих права граждан. Так получилось с
одной из жительниц Дмитровского округа,
арендовавшей земельный участок, на кото-
рый ей не продлили аренду в связи с изме-
нениями в законодательстве – требовалась
постройка и регистрация жилого строения,
так как земли относятся к категории ИЖС.

Арендатор, имеющая на иждивении
сына-инвалида, была просто не в курсе, а на
момент вступления в силу этих изменений
дом еще не был построен. Благодаря вмеша-
тельству депутата, были собраны необходи-
мые документы, проведено ряд

консультаций с сотрудниками администра-
ции. Как результат – аренда продлена, дом
построен.

Не единожды обращалась к Юлии Ива-
новне и Надежда С., многодетная мама. По-
воды разные, ведь семья большая и забот
много. От неё была просьба помочь в уста-
новке приборов учета воды (счетчиков).
Управляющая компания в Новосиньково
никак не хотела идти многодетной семье на-
встречу. Пришлось обратиться в Совет депу-
татов за разъяснением, почему не
предусмотрена такая льгота, как бесплатная
замена квартирных приборов учета для мно-
годетных семей. Чтобы не утонуть в юриди-
ческих коллизиях, депутатом Чарышкиной
было принято решение оказать материаль-
ную помощь и решить вопрос, не дожидаясь
бюрократических отписок.

Пенсионерка Нина Николаевна обрати-
лась за помощью в завершении ремонта в
своей муниципальной квартире, который
был начат еще при В.В. Гаврилове. В депу-
татские полномочия не входят подобные
расходы, поэтому обращение было перена-
правлено в благотворительный фонд "Святая
Русь", который и помог завершить затянув-
шийся ремонт.

Вообще, материальная поддержка –
очень востребованный вид помощи, за кото-
рым, обращаются к депутату, – отмечает по-
мощник дмитровского депутата Светлана
Путилова. В полномочия местных депутатов
входят оказание материальной помощи объ-
ектам культуры, образования и т.д. в рамках
выделяемых из бюджета средств. В статье

"расходы" эти деньги проходят как "Допол-
нительные мероприятия по развитию жи-
лищно-коммунального хозяйства и
социально-культурной сферы".

"Ежегодно из бюджета депутатам выде-
лялось 500 тысяч рублей, которые направля-
лись на помощь гражданам и организациям,
обратившимся за помощью, – рассказывает
депутат Юлия Ивановна Чарышкина. – Бла-
годаря этим средствам, были произведены
ремонтные работы в ряде детских садов го-
рода, закуплено оборудование для Яхром-
ской городской больницы, приобретена
форма и спортинвентарь для велосипедной
секции и тяжелоатлетов и многое другое".

Однако, только этих денег явно недоста-

точно, именно поэтому, несколько лет назад
был учрежден благотворительный фонд
"Святая Русь", который из благотворитель-
ных отчислений с предприятий Юлии Ча-
рышкиной на постоянной основе оказывает
материальную помощь, например, Дмитров-
скому клубу бокса, АНО "ХК Дмитров".

Также налажено сотрудничество с Цент-
ром помощи семьи и детям. За последнее
время оказано помощи более чем на 4 млн.
рублей. Более 1,5 млн. рублей было направ-
лено на лечение и реабилитацию жителям
района, обратившимся к депутату Ю.И. Ча-
рышкиной.

Пресс-служба местного отделения СР 
в Дмитровском г.о.

На призыв о помощи откликнулся Предсе-
датель Совета местного отделения партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в городском
округе Ступино, депутат горсовета, гендирек-
тор ООО "Вода-СТ" Роман Овчинников.

"Вода – это ключевое условие для ком-
фортной жизни каждого человека, – рассказал
Роман Овчинников. – Мы организовали сква-
жину общего пользования для технического
водоснабжения круглогодичного использова-
ния. Особенно важно, что местные жители де-
ревни Шматово большинством голосов
самостоятельно определили место ее уста-

новки – ул. Загряжская, д.11. Надо сказать,
что это третья скважина, которую мы делаем
для жителей этой деревни. После того, как в
этом месте была организована свободная
экономическая зона и вместо полей появи-
лись заводы, проблемы с водоснабжением,
действительно, были большие. Теперь, когда
в этом месте уже три скважины, у жителей не
должно быть проблем с чистой водой".

Пресс-служба местного отделения 
в г.о. Ступино

Одной из действенных форм работы депутата муниципального Совета являются
приемы населения, которые проводятся на регулярной основе лично депутатом, либо
его помощником.

В ДЕРЕВНЕ ШМАТОВО ПРИ СОДЕЙСТВИИ СР 
РЕШЕНА ПРОБЛЕМА ВОДОСНАБЖЕНИЯ
Этот вопрос с 2017 года стоял в числе первоочерёдных для местных жителей. Именно тогда
они начали обращаться в городскую администрацию с просьбой урегулировать ситуацию.
Ведь после появления вблизи частных домов заводов, вода из колодцев попросту пропала.

ЛОБНЯ: РАЗГОВОР ЖИТЕЛЕЙ 
С ДЕПУТАТОМ ОТ СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ

ЗА СЛОВОМ – ДЕЛО, ЗА ДЕЛОМ – РЕЗУЛЬТАТ

Депутат Совета депутатов городского округа Лобня, Председатель Совета местного отде-
ления партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Роман Гуров провёл встречу с жителями дома 6 по
улице Пушкина.



Обращается к вам жительница города Котель-
ники Московской области. Обращаюсь к вам как
от своего имени, так и от имени жителей нашего
города. Наш город раньше был прекрасным ме-
стом с лесами и спокойной жизнью. Но теперь
наш город превратился в АД. Местные жители,
которые прожили тут не одно поколение, вы-
нуждены бежать из города.

Дело в том, что при попустительстве вла-
стей в нашем городе с каждым годом стано-
вится всё больше новых многоэтажных домов.
У нас в городе жуткая перенаселенность. И
при этом не строятся никакие социальные
объекты. Нет ни школ новых, ни поликлиники,
про больницу и пожарную часть вообще даже
не мечтаем...

Все наши жители уже много лет вынуж-
дены ежедневно возить своих детей в детские
сады и школы в город Москву, потому что дру-
гих вариантов у нас просто нет. Лечение мы
тоже все проходили в Москве. Наша местная
Администрация настолько обнаглела, что пол-

ностью раздала земли нашего города под за-
стройку новых домов. При этом в генплане по-
прежнему не предусмотрено места для
социальных объектов! Пустых земель просто
не осталось! И мы уже устали от этого всего...

Наши жители и на митинги выходили (в ор-
ганизации которых нам помогала ваша пар-
тия) и писали на горячую линию губернатору
Московской области Воробьеву, но толку нет.
Нас никто не хочет слышать, а наши коммен-
тарии и обращения на официальных страни-
цах властями просто удаляются, а активисты
блокируются.

Мы видим как развиваются районы, кото-
рые были присоединены к Москве. Мы видим,
как мэр Москвы Сергей Семенович Собянин
трудится на благо своих жителей: строит объ-
екты инфраструктуры, улучшает экологию.

У нас же всё наоборот: социальные объ-
екты строить совсем не хотят, да в придачу все
планируют леса вырубить. Если Сергей Семе-
нович строит парки для людей, то Воробьев
Андрей Юрьевич наоборот через свою

команду пытается всё вырубить.
Жители города пока сдерживают этот на-

тиск с помощью протестов и митингов, но это
неправильно. Администрация должна рабо-
тать на благо людей, а не наоборот. Жители
города неоднократно на разных сайтах созда-
вали петицию для сбора подписей по присо-
единению к Москве. Люди очень этого хотят.
Мы надеемся, что только так мы сможем спа-

сти наш город от полного краха.
На основании всего вышеизложенного

просим вас посодействовать в поднятии во-
проса в органах власти о присоединении г.Ко-
тельники Московской области к городу
Москве.

Надеемся на вашу помощь. И большое
спасибо за содействие от жителей города Ко-
тельники.

6ПИСЬМА НА НАШ САЙТ

Даже не очень придирчивому наблюдателю до-
вольно отчетливо видны признаки, говорящие о
том, что сформированная в Рузе главой округа
Николаем Пархоменко система управления даёт
сбои.

По мнению местных депутатов, с власт-
ной вертикалью Рузы становится всё труднее
взаимодействовать. На депутатские запросы
исполнительная власть как правило не реаги-
рует, или дает отписки. Действия местных ор-
ганов последних месяцев показывают, что не
все в порядке прежде всего с управлением
округом.

Похоже, ставка региона на молодого, ло-
яльного и системного Пархоменко себя не
оправдала. Тот самый "рейтинг доверия жи-

телей" главе оказался по итогам полугодия
на уровне 19-20 процентов. Оба предше-
ственника нынешнего главы Рузы Максим
Тарханов и Татьяна Витушева всё же имели
более высокий оценочный уровень со сто-
роны граждан.

И тому были определенные основания.
Тарханов, например, приходил в район с
молодой и креативной командой и при
этом всё же бережно относился к местным
кадрам.

У Пархоменко же огрехи в подборе кадров
очевидны. В администрации полно неизвест-
ных местным жителям людей. Кроме заме-
стителя по финансам Дмитрия Шведова – ни
одного знакомого ружанам лица. Первый за-

меститель главы округа Пеняев – бывший ди-
ректор поселкового клуба из соседнего рай-
она. На ключевые посты назначаются
приезжие, которые ни людей, ни местности
не знают. О каком уровне управленцев тогда
можно говорить.

За продолжительное время не удалось
решить одну из основных проблем округа –
улицы населенных пунктов то и дело завали-
вают мусором понаехавшие дачники. Но в
окружной администрации разводят руками:
"Не наши полномочия, мусор вывозит не наш
оператор". Справедливо. Но почему бы ад-
министрации не наладить контакт с этим
самым оператором, толково повзаимодей-
ствовать с ним. Ведь за решение проблем
округа чиновники и получают деньги из
наших с вами налогов.

Идем дальше. Руза-лидер в Московской
области по зарослям борщевика. Подмос-
ковье направляет на борьбу с этим сорня-
ком сотни миллионов рублей, но борщевика
в Рузе становится меньше только в отчетах
об освоении денежных средств. В ответ на
жалобы местных старост "Доброделу" за-
местители Пархоменко подсовывают жите-
лям фотографии о проделанной работе.
Фотографии – это здорово, но жители верят
собственным глазам, а не картинкам. И вот
тут проблема – в жизни все далеко не так

радужно, как в победоносных отчетах чи-
новников.

Отдельная история – драматическая си-
туация на улице Красная в Рузе после про-
рыва дамбы 8 июля, когда буквально смыло
местных жителей с их домами. Сначала Пар-
хоменко объяснялся на камеру, что, мол, не в
курсе, чья дамба (спрашивается, если не в
курсе глава округа, то кто должен быть в
курсе?). Потом память Пархоменко освежили
в Ростехнадзоре – дамбу он всё-таки при-
знал.

Когда 30 июля губернатор Московской
области Андрей Воробьев подводил итоги
месяца в эфире телеканала "360", он назвал
среди наиболее важных тем именно ЧП с
дамбой в Рузе.

Глава области тогда строго-настрого на-
казал Николаю Пархоменко "быть рядом с
людьми", с пострадавшими, принять все не-
обходимые меры и восстановить им жилье "в
лучшем виде".

Однако, жилье, как известно, уплыло, а
пострадавшие, в разгар строительного се-
зона, перебиваются по съемным комнатам,
потому что восстановление их домов идёт
еле-еле. И на этом фоне Николай Пархоменко
издает распоряжение о своём очередном от-
пуске...

Андрей СОРОКИН

ПОМОЩИ ПРОСЯТ КОТЕЛЬНИКИ

Ну не везёт подмосковному наукограду Фря-
зино с управленцами и мэрами, ну просто ка-
тастрофически не везёт! То экс-главу прошлых
лет Ухалкина брали под стражу ещё при губер-
наторе Громове, но дело не дошло до суда. То
прежнего мэра Сергеева посадили на немалый
срок. И всё – за хищения да финансовые ма-
хинации!

Сегодня у нас верховодит Глава Адми-
нистрации городского округа Константин
Бочаров. Казалось бы, ну наконец-то «при-
слали» опытного управленца на выправление
фрязинских проблем, отыскали наконец для
многострадального наукограда стоящего ан-
тикризисного управляющего. Да не тут-то
было!

Бочаров сразу показал себя далеко не с
лучшей стороны, уничтожив торговые палатки
поблизости от здания мэрии. Торговый люд
тогда был вынужден выкупать за немалые
деньги помещения в новых торговых павиль-
онах. Но это были еще цветочки...

А вот уничтоженный на корню стадион в
четвертом спальном микрорайоне стоил
мэру Бочарову противостояния с сотнями за-
щитников этого «Спортивно-развлекатель-

ного центра досуга и отдыха». Кадастровая
стоимость беговых дорожек, тренажерных
снарядов, большого зелёного поля с фут-
больными воротами, хоккейной коробки,
скейт-бордовой площадки, а также выруб-
ленных 64-х саженцев яблонь составляла не-
сколько миллионов рублей, но главе всё
сошло с рук. Суды он уверенно выиграл, а но-
вого уголовного дела за явное превышение
должностных полномочий странным образом
возбуждено не было.

На месте уничтоженного спортивно-оздо-
ровительного центра теперь строится новая
школа. Вернее, её строит фирма-офшор.
Спору нет - школа городу очень нужна, но ведь
не такой дикой и нахрапистой ценой уничто-
жения спортивных объектов и насаждений!

Или вот история с изменением генплана
города. По словам журналиста из СР Свет-
ланы Дробышевой, три года назад патриоты-
фрязинцы собрали четыре с половиной
тысячи подписей за недопущение изменения

Генплана города. Особые опасения вызывали
изменения под старым зданием школы №1,
где в годы Великой Отечественно войны фор-
мировались прославленные части ВДВ.

Среди подписантов были кинорежиссер
Григорий Чухрай, служивший в ВДВ лидер
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Сергей
Миронов, а также генерал-десантник Влади-
мир Шаманов. Но Генплан всё-таки изменили.

Если говорить о совсем недавнем, то 20
августа в городе случилось очередное ЧП, ко-
торое никак не запишешь в актив главы науко-
града. Не случайно именно у мэрии собрался
митинг жильцов домов ИРЭ, которые мэр и
его команда решили без их согласия передать
в управление фирме «Пента». Разузнав про не
самую положительную репутацию этой
фирмы, народ стал пикетировать Админист-
рацию и требовать согласования всех вопро-
сов с собственниками.

В общем, такого рода «заслуг» у руковод-
ства Фрязино более чем достаточно. Впереди
выборы депутатов Совета депутатов г.о. Фря-
зино. Возможно, по тому, как проголосуют жи-
тели наукограда, и будет видна оценка
людьми действующей власти.

Антон ПОЗДНЯЕВ

https://mosobl.spravedlivo.ru/

Вот такое письмо получено от Елизаветы Леонидовны Десятник 
из микрорайона Белая Дача

УПРАВЛЕНЧЕСКИЙ КРИЗИС В ПОДМОСКОВНОЙ РУЗЕ

ФРЯЗИНО: ПО КАКИМ ЖЕ ЗАСЛУГАМ ОЦЕНИВАТЬ РУКОВОДСТВО НАУКОГРАДА?



Депутат Московской областной Думы, член фракции "СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ" Александр Волнушкин провёл
приём граждан в общественной приёмной партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в микрорайоне Новогорск-Планерная
г.о.Химки.

В разговоре с посетителями участвовали помощник зампреда Мособлдумы Игоря Чистюхина – Влади-
мир Харитонов и руководитель первичного отделения СР микрорайона Борис Шиллер.

К депутату Мособлдумы обратилась семья Шаталовых, Полина и Александр, которые являются инва-
лидами, с просьбой оказать им адресную материальную помощь из средств областного бюджета. Алек-
сандр Волнушкин обещал помочь в этом вопросе и попросил собрать необходимые документы.

Химкинский общественник, писатель Г.Н. Дмитриев попросил оказать содействие в решении ряда про-
блем в микрорайоне Планерная. После обсуждения необходимых мер Дмитриев подарил представителям
СР свою новую книгу.

По окончании приёма партийцы провели совещание по текущей деятельности местного отделения СР
в Химках.

Пресс-служба местного отделения г.о.Химки

7НОВОСТИ МЕСТНЫХ ОТДЕЛЕНИЙ

В рамках благотворительной акции "Со-
бери ребенка в школу!" ребята из "Молодежи
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ" оказали помощь
в подготовке к новому учебному году детям из
семей, находящихся в трудной жизненной си-
туации, и передали необходимые канцтовары
в ГКУ СО МО "Красногорский социально‑реа-
билитационный центр для несовершеннолет-
них".

Налажена работа по помощи пожилым оди-
ноким людям. Представители молодежной ор-
ганизации помогают старикам с покупкой
продуктов и лекарств, уборкой квартир, оплатой
услуг ЖКХ, сопровождением их в поликлиники.
И, конечно, дарят пожилым людям самое глав-
ное – человеческую теплоту, заботу и общение.

Помимо этого, представителями "Молодежи СР" прове-
дены мероприятия с детьми по популяризации старых дворо-
вых игр, оказана необходимая помощь муниципальному
приюту для собак "GetDog" в Химках

Наибольшую активность из представителей "Молодежи
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ" проявил Иван Лаптев – основа-
тель военно-патриотического страйкбольного клуба "ОСО-
ВЕЦ". Иван живет в г. Рошаль, в этом году он принял активное
участие в организации страйкбольных турниров у себя в го-
роде, занимался подготовкой допризывной молодежи, орга-
низовал спортивные тренировки для всех желающих и занятия
лечебной физкультурой для детей с ограниченными возмож-
ностями здоровья, оказал помощь в проведении туристиче-
ского слета православной молодежи.

Также можно отметить активную работу у себя на терри-
ториях Харитонова Денниса, Сорокина Андрея, Гурова Ро-
мана, Орлова Владислава, Лашина Евгения, Попова Петра и
Гагуриной Анастасии.

Пресс-служба регионального отделения

15 августа на стадионе "Красное знамя" в Раменском городском округе состоялся необычный футбольный матч. Товарище-
ская игра прошла между командой для лиц с ограниченными возможностями здоровья "Боевой стимул" и командой "Лидер.
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ".

"Матч был организован с целью популяризации
спорта для людей с ограниченными возможностями
здоровья, в частности, футбола и привлечения новых
игроков, имеющих желание реализовать свои воз-
можности в спорте. Матч получился богатым на голы!
Хочу сказать команде "Боевой стимул" спасибо за
упорную и честную игру, и пожелать меньше травм и
успешного выступления на чемпионате России!", –
сказал после окончания встречи помощник депутата
Московской областной Думы Игоря Чистюхина, игрок
команды "Лидер" Андрей Радченко.

Пресс-служба местного отделения 
в г.о. Раменское

"МОЛОДЕЖЬ СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ" УЖЕ ДЕЙСТВУЕТ

РАМЕНСКОЕ: НЕОБЫЧНЫЙ ФУТБОЛЬНЫЙ МАТЧ

АЛЕКСАНДР ВОЛНУШКИН ПРОВЕЛ ПРИЕМ НАСЕЛЕНИЯ В ХИМКАХ

Балашиха один из самых крупных и быстро развивающихся
городов Подмосковья. Его парадный фасад украшен ново-
стройками и отчетным благополучием. Но у этого благополучия
есть и оборотная сторона. Она видна, к примеру, по микрорай-
ону Керамик, что находится в южной части города.

Недавно я проезжал там
по улице Керамическая и
увидел, как в один из забро-
шенных домов направилась
группа подростков. Я решил
остановиться и посмотреть,
в чем дело. Зайдя в здание
сразу понял, что дом давно
не жилой, а стал пристани-
щем бездомных. Печальную
картину дополняют кучи пу-
стых бутылок от спиртного,
лестницы без перил, выби-
тые окна и пустые проёмы
от снятых дверей.

После моего вопроса, к подросткам, а что они здесь де-
лают, компания ответила: а что нам ещё делать? Вы видели
наш район? И вправду – почему наше подрастающее поко-
ление идёт проводить время в заброшенный дом? Ответ
простой – да потому, что некуда больше идти! Где новые
детские площадки? Где новые спортивные сооружения? Их
в Балашихе сейчас устраивают в основном только в квар-
талах-новостройках.

А в старых районах, наподобие Керамика, расселенные
здания, которые, по-хорошему, надо бы сразу снести, так и
стоят абсолютно без присмотра. Как минимум такие потен-
циально опасные постройки следует должным образом
охранять, чтобы туда не было доступа посторонним, а тем
более подросткам. Но, увы, подобные вопросы остаются
без какого-либо внимания со стороны местной власти.

А вот когда, что-то произойдёт, тогда будет поздно! Хо-
телось бы понять, кто возьмет на себя ответственность в
случае ЧП в такой развалюхе? Кто вообще в городе отве-
чает за охрану таких объектов и почему никому до этого
дела нет?

Решил по этому поводу обратиться к окружным депута-
там Балашихи. Может быть, их депутатский запрос поможет
разобраться с данной ситуацией и даже изменить её к луч-
шему. Посмотрим.

Дмитрий ШИНКАРЕВ
Председатель Совета местного отделения 

СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в городе Балашиха

РАССЕЛЕННЫЕ ДОМА 
В БАЛАШИХЕ БРОШЕНЫ 
БЕЗ ПРИСМОТРАОбщий перечень кандидатов в депутаты Совета депу-

татов Городского округа Подольск, зарегистрирован-
ных по 17-ти одномандатным избирательным округам
на выборах 13 сентября 2020 года, выглядит внуши-
тельно.

В нем представлены все основные политиче-
ские силы, действующие в округе. Естественно, из-
биратели Подольска ждут честной борьбы идей и
программ в ходе этой избирательной кампании.
Однако не все партии оправдывают эти ожидания.

Похоже, что партия «Яблоко» решила еще до
самих выборов попытаться убрать политических
конкурентов при помощи исков о снятии с выборов
партийных списков соперников. Так называемые
правозащитники Старчак, Стрелков, Зубарев –
представители «Яблока», по сути, готовы идти по
головам, пытаясь снять с выборов достойных
людей, дабы избежать честной предвыборной борьбы. Похоже,
что ими руководит только одно желание – любой ценой стать
депутатами. Ради власти эти люди готовы на всё.

Так, в Подольском городском суде состоялось заседание
по иску партии «Яблоко» о снятии с выборов партсписка партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ по единому избирательному
округу. Но суд принял справедливое решение и в исковых тре-
бованиях «Яблоку» отказал.

И что интересно, иски от «яблокочников» были поданы ко
всем политическим партиям, участвующим в выборах, и кан-
дидатам по одномандатным округам, кроме "Единой России"...

Чего после этого стоят вот такие красивые слова «яблокоч-
ников» на сайтах и в сети: "власти боятся нашей победы, но мы
будем бороться за каждый поселок, за каждый муниципалитет.
Нам важно доверие каждого гражданина, каждый голос в под-
держку альтернативы, которую мы предлагаем".

О каком же доверии и поддержке говорят пропагандисты
«Яблока», если их партия применяет такие аморальные
приемы, как снятие конкурентов через надуманные судебные
иски...

Сергей КУДИНОВ
Председатель Совета местного отделения 

СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в городском округе Подольск

ПОДОЛЬСК: КАК И ПОЧЕМУ ЛОВЧАТ КОНКУРЕНТЫ
ПЕРЕД ВЫБОРАМИ

Учредительная Конференция по созданию регионального отделения Общероссийской общественной молодежной организации "Мо-
лодежь СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ" в Московской области намечена на сентябрь, но активисты организации уже вовсю ведут работу.
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Запрет на проведение массовых мероприятий. Строгий контроль за потенциально больными 
учениками. Особые правила рассадки во время занятий и итоговых аттестаций. Новые санитар-
ные правила для всех российских школ будут действовать как минимум до 1 января 2021 года.

ПЕРЕМЕНУ ПРИРАВНЯЛИ
К МАССОВЫМ МЕРОПРИЯТИЯМ

СТРОГИЙ КОНТРОЛЬ 
ЗА ТЕМПЕРАТУРОЙ

КАКИЕ ИЗМЕНЕНИЯ ЖДУТ ШКОЛЫ
В НОВОМ УЧЕБНОМ ГОДУ

ЗАПРЕТИТЬ ПРОДАВЦАМ НАЖИВАТЬСЯ 
НА ШКОЛЬНЫХ ТОВАРАХ!

МОСОБЛДУМА РАССМОТРИТ 
ЗАКОНОПРОЕКТ О «ДЕТЯХ ВОЙНЫ»

Каждый учебный год – одна и та же напасть: с июля резко вырастают цены на школьные принадлежно-
сти. И родители снова опустошают кошельки, чтобы собрать ребенка в школу. Тут никаких мер под-
держки не хватит, если не ограничить аппетиты продавцов на «сезонный товар».

Так, цены на канцтовары с июня выросли в полтора раза. Минимальный набор первоклассника, ко-
торый включает карандаши, ручки, пенал, рюкзак и тетради, превысил 1000 рублей.

Это на 55% больше, чем год назад.
Справедливороссы считают, что государство должно взять на себя заботу об обеспечении всех рос-

сийских школьников необходимыми принадлежностями.
Минпромторг и Федеральная антимонопольная служба должны проверить обоснованность
столь резкого роста цен на товары для детей. Притом что инфляция, по официальным данным,
составила только 2,6%, – считает лидер думской фракции СР Сергей Миронов.

Парламентарий подчеркивает, что должен быть госконтроль за ценами на школьные товары в пред-
дверии учебного года. А также обеспечение каждого школьника стандартным набором принадлежно-
стей за счет государства. При таком подходе дети из семей с разным уровнем достатка будут
чувствовать себя в школе комфортно.

Федор ТИЩЕНКО

В третьем квартале Мособлдума рассмот-
рит законопроект о Детях войны. «Этот законо-
проект подготовила фракция «Справедливая
Россия» в Мособлдуме. Законопроектом пред-
лагается внести данную категорию в областной
закон «О социальной поддержке отдельных ка-
тегорий граждан в Московской области» и уста-
новить меры социальной поддержки для «Детей
войны». Это люди, чье детство пришлось на тя-
желейшие годы истории нашей страны, ВОВ и
мы просто обязаны их поддержать в наше не-
простое время. Не смотря на то, что мы полу-
чили отрицательное заключение на наш
законопроект правительства области, фракция
намерена вынести этот закон на голосование в
третьем квартале этого года и рассчитываем на поддержку наших коллег из
других фракций», - прокомментировал информацию депутат Мособлдумы,
член фракции «Справедливая Россия» Александр Волнушкин.

Пресс-служба фракции

Речь идет не только о проведении школьных концертов,
выступлений или праздников, но также о массовом нахож-
дении учеников в коридорах школы во время перемен. Ско-
рее всего, ученики разных классов будут относительно
изолированы друг от друга и должны будут находиться во
время перемен под надзором преподавателей. 

Не обойдут ограничения и родительские собрания,
которые временно будут отменены. По крайней мере в
очном формате. Скорее всего, школы все-таки будут об-
щаться с родителями с помощью онлайн-процедур, как
это делалось во многих учебных заведениях в конце про-
шлого учебного года.

Придется привыкнуть к ежедневному измерению темпе-
ратуры у каждого учащегося на входе в школу. Если у ре-
бенка будет повышенная температура, просто так домой
его никто не отправит. 

Во-первых, потенциально больных учеников должны
будут сразу изолировать. 

Во-вторых, работники школы обязательно должны будут
вызвать скорую помощь. 

В-третьих, в течение двух часов школа будет обязана
уведомить о таком ребенке региональный орган Роспотреб-
надзора.

Отметим, что в этой схеме все равно остается один су-
щественный изъян. Сегодня не во всех школах есть меди-
цинские работники, находящиеся на территории учебного
заведения на постоянной основе. Ведь если померить и
выявить с помощью бесконтактного термометра повы-
шенную температуру у ученика не составит труда (скорее
всего, этим будут заниматься охранники), то первичные
признаки того, болен ли он, речь о симптоме заболевания,
может определить только медик. Также встает вопрос:
есть ли необходимость вызывать скорую каждому ученику
с минимально повышенной температурой? Есть риск, что
тогда скорых просто-напросто на всех не хватит. Особенно
в крупных городах с большим количеством школ и сезон-
ных ОРВИ.

Во время проведения промежуточных и итоговых
экзаменов ученики должны будут сидеть за партой по од-
ному. Чтобы обеспечить социальную дистанцию в 1,5
метра. И снова вопрос: чем в эпидемиологическом плане
экзамены отличаются от обычных уроков? 

При этом никаких обязательных правил по ношению
масок для школьников не прописали. Хотя для всех
вузов такая практика станет обязательной. Причем как
для студентов, так и для преподавателей. О чем на

днях заявили представители Минобразования на
онлайн-совещании с ректорами российских вузов.

За каждым классом теперь будет закреплен
свой постоянный кабинет, в котором для учеников
будут проводиться практически все уроки. За ис-
ключением тех, которые требуют специального
оборудования, вроде физкультуры, трудов или
ИЗО.

Отметим, что такие уроки, как музыка, физика, химия, геогра-
фия и информатика, почемуто, по мнению чиновников из Роспо-

требнадзора, специального оборудования не требуют.
И если глобус с картой или несколько колб с реакти-
вами учитель еще сможет взять с собой, то как препо-
даватели будут транспортировать тяжелые
музыкальные инструменты вроде пианино или пары
десятков компьютеров, остается загадкой.

ОТДЕЛЬНЫЙ КАБИНЕТ 
У КАЖДОГО КЛАССА

ЭКЗАМЕНЫ 
НА СОЦИАЛЬНОЙ ДИСТАНЦИИ

В этот комплекс входит усиленная уборка всех
помещений с применением дезинфицирующих
средств. А также обязательное проветривание
классов после каждого урока.

Кроме того, рекомендуется оснастить каждый
кабинет обеззараживающими воздух устройствами.

Но, скорее всего, каждая школа такое удовольствие
позволить себе не сможет. По крайней мере без сторон-
них денежных вливаний со стороны либо государства,
либо родителей учеников.

ЭКЗА

УБОР
С ПР

УБОРКА И ОБЕЗЗАРАЖИВАНИЕ
С ПРИСТРАСТИЕМ


